

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 231219a

Martes 19.12.2023

## Renuncias y nombramientos

### Renuncia y nombramiento del obispo de Ciudad del Este (Paraguay)

### Renuncia del obispo auxiliar de Monterrey (México)

### Renuncia y nombramiento del obispo de Ciudad del Este (Paraguay)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al cargo de la diócesis de Ciudad del Este (Paraguay) presentada por S.E. Mons. Heinz Wilhelm Steckling, O.M.I.

El Santo Padre ha nombrado obispo de Ciudad del Este (Paraguay) S.E. Mons. Pedro Collar Noguera, trasladándolo de la sede de san Juan Bautista de las Misiones.

### *Curriculum vitae*

S.E. Mons. Pedro Collar Noguera nació el 9 de septiembre 1963 en Juan León Mallorquín, en el Departamento de Alto Paraná. Estudió Filosofía en el Seminario Metropolitano de Asunción y Teología en el Seminario Mayor Nacional. Obtuvo la Licenciatura en Derecho Canónico en Buenos Aires en la *Pontificia Universidad Católica Argentina* y realizó algunos cursos de Doctorado en Derecho Canónico en la *Universidad Pontificia Comillas* de Madrid, España.

Fue ordenado sacerdote el 7 de junio 1992 en Ciudad del Este. Ha ocupado los siguientes cargos: vicario parroquial de San Lucas (1992-1993) y de Virgen Aparecida de los Cedrales (1993-1994); moderador del equipo sacerdotal (1994-1995) y párroco (1998-2006 y 2014-2015) de la catedral de San Blas de Ciudad del Este; juez del Tribunal Eclesiástico Diocesano e Interdiocesano (2000-2006); vicario general de Ciudad del Este (2010-2011 y 2014-2016); canciller de la Cancillería Diocesana (2011-2014); y párroco de *San Antonio de Padua del Remansito* de Ciudad del Este (2014-2015). El 23 de abril de 2016 fue nombrado obispo titular de

Tamugadi y auxiliar de Ciudad del Este, recibiendo la consagración episcopal el 28 de mayo siguiente. El 16 de febrero de 2017 fue trasladado a San Juan Bautista de las Misiones. Dentro de la Conferencia Episcopal Paraguaya es: miembro del Consejo Episcopal Permanente; presidente del Consejo de Asuntos Jurídicos; presidente de la Comisión para las Causas de los Santos; coordinador nacional de la Pastoral Sacerdotal; coordinador nacional de la Pastoral de Diáconos Permanentes. También es miembro del Consorcio Latinoamericano para la Libertad Religiosa.

### **Renuncia del obispo auxiliar de Monterrey (México)**

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al oficio de obispo auxiliar de la arquidiócesis de Monterrey (México), presentada por S.E. Mons. Heriberto Cavazos Pérez.

---